
平成２９年１２月１２日 

後期定期総会 

坂東さん（生徒会長）を中心に躍動した今年度の振り返りを行いました。頼もしいリーダーたちの姿は，

いつまでも後輩たちの胸に焼き付いていることでしょう。１年間本当にありがとうございました。そし

て，お疲れ様でした。 

   

議事運営を担当した生徒会本部役

員のメンバー。質疑に対する応答

に余念がありません。 

生徒一人ひとりが主体的に参加

し，自治的な活動がしっかりと行

われているのがとても良く分か

ります。真剣な話し合いは，今後

の玉幡中学校の姿を物語るよう

です。 

生徒代表が意見や質問を出して

いきます。みんなのために建設的

な話し合いが行われました。 

   

議事進行は３年生の川上さんと２

年生の山崎さんです。非常にスム

ーズな進行で，全校生徒が集中し

て話し合いに参加することができ

ました。 

常に全校生徒の先頭に立ち，リー

ダーとして今年度の生徒会行事

を牽引してくれました。坂東会

長，本当にお疲れ様でした。 

 

新しい生徒会本部役員が任命さ

れ，引継ぎが行われました。山崎

新会長を中心に，１３人で力を合

わせて伝統を受け継いでくださ

い。 

 


